

El Ayuntamiento de Adra ha mostrado su satisfacción por el informe realizado por la organización Dyntra, que lo sitúa como el segundo municipio más transparente de la provincia de Almería y el número 73 de Andalucía. Dyntra, es una entidad que ofrece un conjunto de índices dinámicos basados en la transparencia pública y que tiene como objetivo medir la información pública que ofrecen gobiernos, administraciones, partidos políticos, cargos electos y diferentes actores sociales de una manera dinámica, eficiente, transparente y abierta.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, se ha mostrado muy satisfecho por este informe de Dyntra y la segunda posición que ocupa Adra a nivel provincial, destacando que "pone en valor el proceso de participación que llevamos a cabo en el Ayuntamiento de Adra y que ha permitido el acercamiento de la administración pública a los ciudadanos y viceversa. Desde el Ayuntamiento de Adra estamos trabajando de forma continua y permanente en mantener una información abierta, accesible y transparente con los ciudadanos y este informe nos anima a seguir avanzando en la misma línea que lo hemos hecho hasta ahora".

Según el análisis de Dyntra, al Ayuntamiento de Adra le han puntuando la información y atención al ciudadano, el grado de compromiso para con los ciudadanos, una web de noticias municipales, un mapa web, la publicación de horarios y precios de instalaciones culturales y deportivas municipales, un buzón del alcalde, un buzón de quejas y reclamaciones, la existencia en la web de un espacio para las asociaciones del municipio, la publicación de ordenanzas municipales o las decisiones sobre recalificaciones y adjudicaciones urbanísticas, entre otras.